



Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 2669

Prix 399 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Français: L'Agence Amarante Saint Roch présente à la vente ce 3/4 pièces de 75,4m2 avec terrasse. Ce bien dispose également d'un emplacement de parking privatif, ainsi qu'une parcelle de terre de 600m2 et un bucher. En position dominante cet appartement saura vous séduire par ses volumes, sa vue imprenable sur la baie de Menton et son exposition. Il se compose, d'un séjour avec cuisine semi-ouverte équipée, un couloir distribuant deux chambres, un dressing, une salle d'eau, un WC indépendant. English: Agence Amarante Saint Roch offers for sale this 3/4 room apartment of 75.4m2 with terrace. ...

The Amarante Saint Roch Agency presents for sale this 3/4 room apartment of 75.4m2 with terrace, sold with a private parking space, a plot of land of 600m2 and a woodshed. In a dominant position, this apartment will seduce you with its size, its breathtaking view of the bay of Menton and its exposure. It consists of a living room with a semi-open fitted kitchen, a corridor leading to two bedrooms, a dressing room, a shower room, and a separate toilet.

## AMARANTE SAINT ROCH

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





